



TRASCENDIÓ

Que el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y la vicecoordinadora **Gabriela Jiménez** dieron vuelta a la página de su confrontación e intercambio de descalificaciones, luego de que el zacatecano llamó en reunión plenaria de su bancada a cerrar ese capítulo y “caminar todos juntos”, lo cual fue recibido con un aplauso unánime y la aceptación de la diputada con un “muy bien, coordinador, yo me sumo al llamado a la unidad también”, superando así los señalamientos sobre fallidas negociaciones “en lo oscureto” con el PAN para bloquear las aspiraciones presidenciales de **Andy**.

Que algo está pasando en el Consejo de la Judicatura y está provocando molestia, ya que algunos servidores que ocuparon algún cargo y renunciaron hace meses para pensionarse, están volviendo y siendo contratados, como **Antonio González García**, quien meses atrás se jubiló como juez, pero hace días, el pleno del órgano encargado de la vi-

gilancia y disciplina de los juzgadores votó de manera unánime para que ahora sea contralor, espacio que ya había ocupado en sustitución de **Arely Gómez**. Ah, caray.

Que siguiendo con el polémico nombramiento de **José Luis Arévalo Romo** en la Unidad Técnica de Transparencia del INE, justo ayer, después de publicarse en este espacio que la información de su perfil no se puede consultar, llegó al Consejo General un oficio en el que se le denuncia por “violencia económica”, al deberle a su expareja 400 mil pesos, y además se le acusa de no contar con el título profesional que exige el cargo para el que lo designó **Guadalupe Taddei**.

Que Guanajuato y la Federación por fin hablarán el mismo idioma, al menos en las cifras relacionadas con la seguridad, porque el fiscal **Gerardo Vázquez Alatraste** anunció que la próxima semana se reunirá con **Marcela Figueroa**, titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional, para homologar criterios sobre incidencia delictiva, especialmente en homicidios, pues mientras la 4T federal reporta alza de 33 por ciento con 12.5 homicidios diarios, el estado insiste en que la estadística va a la baja. ■